

## 文化祭 テーマ「夢とともに」

10月11日（金）に文化祭が開催されました。

まず、吹奏楽部の明るく元気な演奏のおかげで、会場が大いに盛り上がりました。ソロの演奏や有志によるパフォーマンスもあり、見どころも満載でした。3年生部員は、最後の演奏を立派にやりとげました！

各学年によるステージ発表は、生徒たちの思いがストレートに伝わってきて、感動で胸が一杯になりました。テーマ「夢とともに」のもと、一人ひとりが学年としてまとめ、今この時を未来につないでいるかのようなようでした。文化祭の成功のために、生徒会役員や文化祭実行委員も本当によく頑張っていて感心しました。

体育館内には展示スペースが設けられ、全校生徒の共同制作による「幾何学モンスター」をはじめ、各教科の授業で制作した作品や美術部制作の作品等、多くの個性溢れる作品が紹介されました。

保護者の皆様、地域の皆様にもご来校いただき、発表や展示をご覧いただきました。本当にありがとうございました。

ステージの部	
吹奏楽部	「船中メドレー」
1年生全員	「夢にむかって」
2年生全員	「笑顔あふれる未来に向かって」
3年生全員	「夢と共に大切なもの…」

展示の部	
全学年(共同制作)	「幾何学モンスター」
1年 [美術]	「蝶 ver.I ~モダンテクニック」
2年 [美術]	「蝶 ver.II ~3 colors~」
3年 [美術]	「蝶 ver.III ~Painting~」
2年[総合的な学習]	「学ぼう ヒロシマの想い つなごう 平和のパトン」
2年 [国語]	「創作短歌」
3年 [国語]	「修学旅行記 IN 沖縄」
保健体育委員会	「貧血について考えよう」
1年 [英語]	「Self-Introduction in English」
2年 [英語]	「The profile of my favorite famous person」
美術部	「Welcome to our world」



吹奏楽部の演奏



1年生のステージ



3年生のステージ



展示の様子



2年生のステージ